



Regierungsratsbeschluss vom 19. Dezember 2017

Anzug Toya Krummenacher und Konsorten betreffend Gegenverkehr für Velos am Anfang Austrasse

P155547

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Toya Krummenacher und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Eine teilweise Öffnung der Austrasse für den Velogegenverkehr birgt unter anderem das Risiko, dass das Tram behindert würde – mit den entsprechenden Nachteilen für Pünktlichkeit und Fahrplanstabilität. Selbst mit einer Verlegung der Gleise in die Strassenmitte im Rahmen der ohnehin geplanten Baumassnahmen reicht die Breite nicht aus, damit das Velo in beide Richtungen vom Tram überholt werden kann. Für den Velodurchgangsverkehr in Richtung Innenstadt bestehen Alternativrouten via Feierabendstrasse sowie Eulerstrasse/Leonhardsstrasse. Um die Zugänglichkeit zur zweitgenannte Route für den Veloverkehr zu verbessern, prüft der Regierungsrat im Rahmen laufender Erhaltungs- und Umgestaltungsprojekte die Einrichtung einer Velozufahrt auf diese Route ab Kreuzung Brausebad via Socinstrasse.

